

M. James Ross Francis (53 ans), né à Winnipeg (Manitoba), est nommé ambassadeur en Finlande.

M. Francis (baccalauréat ès arts de l'Université du Manitoba 1952; maîtrise ès arts (boursier Rhodes) de l'Université d'Oxford 1954) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1954. Il a servi au Laos, en Afrique du Sud, en Indonésie et en Grande-Bretagne. En 1978, il est nommé haut-commissaire à Kuala Lumpur, avec accréditation simultanée au Brunei. En 1981, il a accepté un poste de professeur invité à l'Université de Calgary. En 1982, il fut nommé directeur de la Direction des relations de défense aux Affaires extérieures, poste qu'il occupe actuellement. M. Francis remplace M. A.W.J. Robertson, qui rentre au Canada.

* * * *

M. John Maurice Harrington (60 ans), né à Cromer (Angleterre), est nommé ambassadeur en Norvège, avec accréditation simultanée en Islande.

M. Harrington (baccalauréat ès arts 1946 et maîtrise ès arts 1947 de l'Université Western Ontario, maîtrise ès sciences du London School of Economics en 1949) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1950. Il a servi à l'étranger en Yougoslavie, en Angleterre et au Japon. En 1972, il fut nommé haut-commissaire en Jamaïque, avec accréditation simultanée aux Bahamas et à Belize. En 1976, il fut professeur invité à l'Université de Toronto; de 1977 à 1979, il fut commandant adjoint du Collège de la Défense nationale, à Kingston. Par la suite, il fut détaché au ministère des Finances ainsi qu'au ministère d'État chargé des Sciences et de la Technologie, avant d'être nommé directeur de la Direction de la politique et des programmes sociaux aux Affaires extérieures, poste qu'il occupe actuellement. M. Harrington remplace M. W.K. Wardroper, qui rentre au Canada.

* * * *